

Continent sur béton

Très inspirée, notre grande surface régionale vient d'abattre plusieurs centaines d'arbres qui commençaient à peine à faire de l'ombre sur son beau parking.

Aucune pitié pour les arbres, aucune considération pour les consommateurs.

Monsieur le Directeur de Continent, vous avez commis

une grave erreur. Les petits arbres rabougris que vous avez replantés à quelques mètres de ceux qui existaient auparavant, vont mettre 10 ou 15 ans avant de donner à votre parking une allure peu humaine.

Pouvez-vous nous expliquer, dans ces colonnes ou ailleurs, ce qui vous a pris ? A quelques mètres près, vos

dessinateurs, vos architectes, n'étaient donc pas capables de redessiner le parking de vos rêves sans abattre ces arbres ? Avez-vous oublié qu'un arbre c'est comme un homme, ça met au moins 20 ans à grandir. Non content d'écraser les petits consommateurs, les petits commerçants, les petits producteurs de votre toute-puis-

sance, vous écrasez le paysage, vous méprisez vos clients qui vont encore pendant 15 ans entrer dans des voitures surchauffées parce que vous avez, en quelques minutes, pris cette décision imbécile.

Vous allez payer cette erreur plus cher que vous ne croyez.

Un collectif de consommateurs révoltés